



*Frau Dr. Klausner
Der erste weibliche deutsche Arbeitsrichter.*

Links:

Das Berliner Arbeitsgericht kann für sich in Anspruch nehmen, die erste weibliche Vorsitzende erhalten zu haben. Frau Assessor Dr. Klausner, die bisher in einem Ministerium tätig war, wurde mit diesem Amt betraut. Unsere Aufnahme zeigt den ersten weiblichen Arbeitsrichter im Berliner Arbeitsgericht.

Rechts:

An dem Weltfrauenkongress in Berlin hat auch die Kommandantin der englischen Frauenpolizei, Miß Mary Allan, teilgenommen. Auf unserem Bild sehen wir Miß Mary Allan bei der Begrüßung eines Berliner Verkehrspolizisten.



Die Kommandantin der englischen Frauenpolizei tauscht shakehands mit einem Berliner Verkehrspolizisten.